

soldat. Il termine en répétant ses souhaits de bienvenue aux soldats dans la bonne vieille province de Québec.

"Ses dernières paroles sont couvertes par des applaudissements, des acclamations interminables.

*Le Lieutenant-Colonel Piuze*

"A la fin de la soirée, le lieutenant-colonel Piuze, commandant du bataillon de dépôt de Québec adressa ensuite quelques mots à ses hommes. Il leur parle comme s'ils étaient ses enfants, avec une douceur ferme, leur conseillant de prendre souvent le chemin du "Chez-Nous du Soldat." le meilleur qu'il puisse leur conseiller de prendre. Au nom de tous, il remercie le premier ministre de ses bonnes paroles, ainsi que tous les dévoués organisateurs de l'œuvre du "Chez-Nous".

"Le programme musical, exécuté avec talent par de jeunes artistes, mérita les applaudissements chaleureux de tout l'auditoire et valut aux interprètes de nombreux rappels.

"Voici le programme :

"Le Bon Gîte, de Paul Déroulède, chanté par M. Alfred Poulin.

"Les Templiers, duo chanté par MM. Alfred Poulin et Arthur Savard. En rappel : "L'Angelus de la mer", de Goublier.

"Les femmes bavardes", chanson comique, chantée par M. Alexandre Bédard, de l'Union dramatique. En rappel : "La fanfare en carton" et "L'Ami Ferdinand".

"Hardi ! les gas", chanté par M. Arthur Savard. En rappel : "La Marseillaise", reprise en chœur par tous les soldats.

"La fanfare du 1er Bataillon exécuta : "Il est parti mon soldat", au début de la soirée, et à la fin, elle exécuta le "O Canada" et le "Dieu sauve le Roi" qui furent chantés en chœur par le nombreux auditoire."

LES COMITÉS DU "CHEZ-NOUS"

Un comité général fut d'abord créé sous les auspices de la Société de Saint-Vincent de Paul pour organiser le "Chez-Nous" à Québec, et un comité spécial fut nommé pour établir le "Chez-Nous" au camp de Val Cartier.

Voici comment fut composé le comité de Québec :

*Le Comité de Québec*

Président honoraire : M. C.-J. Magnan; président général de la Société de Saint-Vincent de Paul.

Aumônier honoraire : M. le chanoine Hallé, aumônier général des conférences de Saint-Vincent de Paul.

Président actif : M. N.-E. Papillon, président de la conférence Sainte-Geneviève.

Vices-présidents : MM. P.-S. Lefebvre de la conférence Notre-Dame et Philippe Godin, de la Conférence Saint-Jean-Berchmans.

Aumôniers actifs : R. P. Lefebvre, S. J., et R. P. Lavoie, S. J.

Secrétaire : M. Jean-Berchmans Garneau, de la conférence Saint-Nazaire.

Assistant-Secrétaire : M. Lucien Jobin, de la conférence Saint-Jean-Berchmans.

Trésorier : M. le Dr Elz. Miville-Dechéne, vice-président de la conférence Notre-Dame.

Assistant-trésorier : M. Joseph Racine, assistant-trésorier de la conférence Notre-Dame.

Comité : MM. C.-J. Magnan, H.-Marcel Chabot, Cyrille Tessier, C.-A. Langlois, Ernest Mercier, Jos. Picard, J.-S. Matte, Oscar Hamel, président de l'Union régionale de l'A. C. J. C., le lt-col. L.-G. Chabot, le Dr P.-H. Bédard, échevin, Jos. Mercier, échevin, Alfred Trudelle, Théophile Béland, le lt-col. T. Rinfret, F.-Cannac Marquis, H. Magnan, J.-Les Morency, J.-E. Dion, Alp. Papillon, Philippe Tardivel, Georges Gingras, président de l'Union dramatique et tous les présidents des jeunes conférences dont les noms suivent : MM. R. Côté, J. Gosselin, D. Marcotte, F.-H. Turcot, J.-M. Dagneau, R. Barry, Henri Turgeon, Pierre Déry. De plus, firent partie du comité des délégués de l'Union régionale de l'A. C. J. C., et deux délégués de chaque cercle de cette société(1).

(1) En décembre 1918, monsieur le lieutenant-colonel L.-G. Chabot fut nommé président actif du "Chez-Nous du Soldat" en remplacement de monsieur N.-E. Papillon, démissionnaire : ce dernier devint vice-président honoraire.